



Ciudad de México, a 12 de septiembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

UNEN ESFUERZOS IPN E INADEM EN FAVOR DE JÓVENES EMPRENDEDORES

- Mediante la firma de un convenio de colaboración el Politécnico se unirá a la Red de Apoyo al Emprendedor de esa dependencia
- Además, participará en la conceptualización del Observatorio Nacional de Desarrollo Estratégico del Inadem

C-700

Con miras a consolidar y fomentar el talento de jóvenes emprendedores de México, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), suscribieron hoy un convenio de colaboración mediante el cual esta casa de estudios se unirá a la Red de Apoyo al Emprendedor de esa dependencia y participará en la conceptualización de su Observatorio Nacional de Desarrollo Estratégico.

Durante la firma del documento encabezada por los titulares del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, y del Inadem, Alejandro Ayala Delgado, efectuada en el marco de la Semana Nacional del Emprendedor 2017, el director general del Politécnico resaltó que juntos impulsarán líneas de acción relacionadas con estrategias y programas de ordenamiento territorial, información estadística, seguimiento a la dinámica económica, apoyo incluyente a emprendedores, desarrollo industrial y formación de recursos humanos altamente especializados.

Mencionó que además esta casa de estudios contribuirá a brindar acompañamiento a emprendedores y a Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPyMEs), en el uso del



Sistema de la Red de Apoyo al Emprendedor de Inadem, la cual funcionará por medio de una plataforma virtual que se conectará a microempresarios y emprendedores con un asesor politécnico especializado en el sector de administración de negocios y con experiencia empresarial y académica en una o más áreas de negocio.

“Además el IPN definirá con esa instancia la conceptualización del Observatorio Nacional de Desarrollo Estratégico, desde el enfoque de monitoreo de desarrollo económico, toda vez que facilitaremos los recursos humanos y tecnológicos para su puesta en operación”, indicó Fernández Fassnacht.

Recalcó que por ello esta colaboración es de suma importancia para el Instituto, “pues nos permite cumplir con nuestro propósito de contribuir a la mejora de las condiciones económicas y sociales del país y como una muestra clara de lo provechosas que pueden resultar las alianzas entre el gobierno y las instituciones de educación superior para poner la generación del conocimiento al servicio del desarrollo de México”.

Durante el acto efectuado en el Centro Citibanamex, el presidente del Inadem, Alejandro Delgado Ayala, expresó que el IPN es por definición una institución que forma talentos que están insertos en la capacidad de generar tecnología, innovación, procesos de ingeniería y de pruebas, así como prototipos, por lo que se puede decir que no hay ninguna otra instancia en el país que lo tenga.

Mencionó que es necesario que todos los actores de la economía mexicana logren utilizar mejor sus recursos para producir, generar nuevas empresas y crecer, en ese sentido, el diagnóstico que se haga deberá estar basado en que las pequeñas y medianas empresas, que son el 99.8 por ciento del total de las unidades económicas del país, y de esta forma logren tener acceso a habilidades y capacidades de mayor nivel.

El funcionario precisó que dado el talento que existe entre los estudiantes politécnicos, se suman a su Red de Apoyo al Emprendedor los 20 puntos de emprendurismo que tiene el IPN en México, lo que da un importante valor agregado en materia de asesoría, capacitación y acompañamiento al emprendimiento de alto impacto.



Añadió que además el Politécnico apoya al Inadem en el tema de minería de datos y en la elaboración, diseño e instrumentación de un muestreo económico para la formación de recursos humanos que instrumenten el citado observatorio, el cual representa una herramienta fundamental para la política pública y para la toma de decisiones de todos los emprendedores del país.

Al concluir la ceremonia, Enrique Fernández Fassnacht y Alejandro Ayala Delgado realizaron una visita por los diferentes stands en donde se muestra las actividades que se llevan a cabo en el Technopoli y el Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica de esta casa de estudios.

===000===